



Newsletter vom 08.03.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

die erste Abiturprüfungen sind erfolgreich überstanden, fachpraktisch wurde in Musik und in Bildender Kunst geprüft. Ein großer Schritt für unsere Kreativen im Abitur. Gleichzeitig fanden die ersten VERA8 Vergleichsarbeiten statt und ich war mit meinem LK gleich am Montag im Staatstheater in Stuttgart... doch alles überstrahlt diese Woche die Vorbereitung auf heute Abend: Kulturcafé!! Ich hoffe, Wir sehen uns gleich! Um 18:00 Uhr geht es los, deshalb wird der Newsletter heute auch kurz und knackig. Leider sind viele unserer Musiker*innen erkrankt, allen voran mehrere Mitglieder unserer Schulband "Atomic Kiss", weshalb dieser Auftritt leider ausfällt. Aber kein Grund weg zu bleiben, die anderen Kulturhäppchen sind wirklich toll. Schließlich hat sich sogar mein kleiner, feiner LK durch den Theaterbesuch inspirieren lassen und bring "Woyzeck in 3 Minuten" auf die Bühne. Schon allein das lohnt sich 😊. Hier ein paar Proben-Impressionen!



Nächste Woche steht unter dem Motto "Gewaltprävention" in den 6. Klassen, die 10. Klassen werden über die möglichen Wahlfächer in der Kursstufe informiert und zudem findet die DELF Prüfung in Französisch statt.

Ein weiteres Highlight ist der Austausch mit Valdahon. Am Donnerstag fahren unsere Jugendlichen aus der Klassenstufe 9 nach Frankreich. Das wird eine wichtige und sicherlich ganz wunderbare Erfahrung werden.

Es geht also weiter mit dem vielfältigen Angebot bei uns hier am SGM.

Jetzt muss ich mich sputen, gleich startet das Programm. Haben Sie alle ein wunderschönes Wochenende ... ich freue mich jetzt auf einen abwechslungsreichen Abend.

Herzliche Grüße
Henriette Dieterle